

*Dans les cas de pneumonie  
le traitement doit être  
commencé dès le début*

# Optochin Base

(Base d'Ethylhydrocupréine)

Lorsque l'on combat la pneumonie par le traitement à Optochin Base chaque heure de retard est au préjudice du patient. Le médecin peut, en apportant dans sa trousse une petite fiole de Optochin Base (en poudre ou en tablettes) gagner du temps très précieux et être ainsi prêt à commencer le traitement immédiatement après le diagnostic.

*Littérature envoyée sur demande*

MERCK & CO. LTD.

412, rue St-Sulpice,

Montréal